Cuerva impulsa su compromiso con la movilidad sostenible gracias al respaldo de los fondos europeos NextGenerationEU

La ayuda, canalizada a través del Programa MOVES III, ha permitido a Cuerva incorporar nuevos vehículos eléctricos a su operativa diaria.



Granada, 05/05/2025. <u>Cuerva</u>, empresa destacada en el sector energético, con más de 85 años de trayectoria, ha recibido una ayuda del Programa MOVES III para la adquisición de vehículos nuevos de energías alternativas, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por la Unión Europea.

Esta actuación se enmarca en la estrategia de descarbonización del transporte que promueve el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, a través del Programa de incentivos a la movilidad eficiente y sostenible (MOVES III ANDALUCÍA), gestionado en la comunidad por la Agencia Andaluza de la Energía.













Gracias a esta ayuda, Cuerva incorporará vehículos eléctricos a su flota técnica habitual, con el objetivo de reducir la huella de carbono asociada a sus operaciones y avanzar en la electrificación de su movilidad interna. Esta medida refuerza el compromiso de la compañía con la sostenibilidad, la innovación y la eficiencia energética.

CUERVA ENERGIA SLU ha recibido una ayuda de la Unión Europea con cargo al Fondo NextGenerationEU, en el marco del Plan de Recuperación, Trasformación y Resiliencia, para "Adquisición de vehículos nuevos de energías alternativas" dentro del Programa de incentivos a la movilidad eficiente y sostenible (Programa MOVES III ANDALUCÍA) del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, gestionado por la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Andaluza de la Energía.

Esta acción forma parte de una hoja de ruta más amplia que impulsa Cuerva hacia una movilidad cada vez más limpia, eficiente y conectada. Una transición que, como todo lo que hace la compañía, nace del propósito de ir más allá de la energía.

- FIN -













Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada con más de 85 años de historia y trayectoria.

Tras un crecimiento exponencial en los últimos años y con presencia internacional en Europa y Latinoamérica, sigue manteniendo sus familiares para buscar las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de ocho décadas, Cuerva ha consolidado su imagen como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin gracias al exhaustivo estudio de datos de alto valor, abarca las distintas áreas en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de cientos de tipos de proyectos eléctricos y energéticos. Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializa en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor para sus clientes.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, su visión es convertirse en referentes en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Contacto de prensa:

Departamento de Marketing & Comunicación, Cuerva Habla con Rosa Fernández E. marketing@cuervaenergia.com T. 958 570 360

Redes sociales:

LinkedIn Twitter Facebook Instagram YouTube











